

Zeitschrift: Magazine aide et soins à domicile : revue spécialisée de l'Association suisse des services d'aide et de soins à domicile

Herausgeber: Spitex Verband Schweiz

Band: - (2018)

Heft: 5

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Ensemble vers une meilleure audition

Le plus souvent, une perte auditive se déroule de manière progressive. Pour les personnes touchées, il est d'autant plus important de se faire aider à temps. Souvent, la famille ou les proches jouent un rôle important dans ce processus et les premiers interlocuteurs sont les audioprothésistes spécialisés de Neuroth.



Faire preuve de patience et de confiance: les audioprothésistes expérimentés Neuroth deviennent des compagnons fidèles sur le chemin menant vers une meilleure audition.

Source: Neuroth

Depuis toujours, les puzzles fascinent jeunes et moins jeunes. L'attrait réside dans la réalisation d'un grand ensemble au moyen d'innombrables pièces uniques. Et il se peut qu'en chemin, avant d'atteindre son but, l'on perde de vue le tout et les nerfs. Dans ces moments-là, il est important d'avoir de la patience et de prendre son temps.

Il en est de même avec une perte auditive. Les conversations et les bruits ambients forment un amalgame de sons difficile à démêler soi-même. La sonorité devient incomplète – comme un puzzle auquel il manque des pièces. Et c'est au plus tard maintenant qu'il faut avoir recours à de l'aide, technologique et humaine, afin que l'image redevienne complète.

Neuroth: savoir-faire depuis 1907

Les audioprothésistes expérimentés Neuroth se tiennent à votre disposition. La première étape vers une meilleure audition est de faire un test auditif gratuit et sans autres obligations. Plus d'informations à tout centre auditif Neuroth ou en ligne: www.neuroth.com

Les conséquences d'une perte auditive

«Le plus souvent, une perte auditive commence tout doucement. Les bruits de l'environnement se modifient progressivement – comme si tout devenait flou», explique l'expert en appareillage acoustique Lukas Schinko, représentant la quatrième génération à la tête de l'entreprise familiale. Une perte auditive ne provoque pas simplement une baisse du volume sonore perçu mais rend les sons incomplets. Peu à peu, certaines sonorités et syllabes, pourtant indispensables à la compréhension de la parole, disparaissent. Son pour son. Lettre pour lettre.

Avec l'âge, se sont en première ligne les consonnes ou les sons à haute fréquence tels que les «s», «f» et «ch», que l'on a désormais du mal à comprendre. «Soin» devient rapidement «foin», il n'est presque plus possible de pouvoir suivre une conversation sans faire répéter et sans avoir à fournir un gros effort de concentration. Une perte auditive a également des effets sur le bien-être général physique et psychique: souvent, les personnes entendant mal s'isolent, des malentendus se créent et les relations humaines en souffrent. Souvent, des dépressions s'en suivent. De plus, les pertes auditives comptent officiellement comme facteur favorisant la démence.

Se montrer compréhensif et informer

Il est donc particulièrement important de chercher une aide compétente le plus rapidement possible. Mais les personnes souffrant d'une perte auditive hésitent souvent plusieurs années avant d'accepter de l'aide. Les proches jouent alors un rôle très important en fournissant un précieux travail de conviction. «Ce sont souvent les personnes de l'entourage qui remarquent en premier que quelque chose ne va pas au niveau de l'audition. Les personnes concernées ne veulent souvent pas admettre qu'elles n'ar-

ivent pas à entendre aussi bien qu'avant», dit le spécialiste Neuroth.

«Expliquer au lieu de pontifier» est la bonne méthode. «Il faut faire preuve de patience et compréhension – des deux côtés. Plus une perte auditive est décelée rapidement et traitée au moyen d'appareils auditifs, mieux cela est», conseille M. Schinko. Un test auditif sans autres obligations fournit un bilan de l'acuité auditive. Il peut être effectué par un médecin ORL ou par un audioprothésiste dans un centre auditif Neuroth, où, en tant que proche, l'on peut accompagner la personne concernée.

Les appareils auditifs facilitent la vie au quotidien

La prochaine étape est l'appareillage avec les appareils auditifs adéquats, et surtout le port régulier de ceux-ci afin de faciliter de nouveau la communication au quotidien. Ce qui peut également servir d'argument: selon une étude, les appareils auditifs ont nettement aidé à remédier aux problèmes des personnes concernées – particulièrement en ce qui concerne les relations interpersonnelles.

Pouvoir de nouveau entendre bien ne se fait pas du jour au lendemain, c'est un processus qui requiert de la patience. Pas à pas, le cerveau doit s'habituer à pouvoir traiter de nouveau tous les sons. Et par la suite, les sons reviennent un par un, le puzzle sonore se complète et l'on retrouve le sens de ce qui a été dit.

NEUROTH
ENTENDRE MIEUX • VIVRE MIEUX

65x en Suisse et au Liechtenstein

www.neuroth.ch

service en ligne gratuit: 00800 8001 8001